

Tuloso-Midway Academic Career Center
Poliza de Participacion de los Padres y la Familia
2024-2025

DECLARACION DE PROPOCITO

Tuloso-Midway Academic Career Center entiende que la participación de los padres y la familia significa una comunicación significativa regular que involucre el aprendizaje académico de los estudiantes y otras actividades escolares, lo que incluye garantizar:

- Los padres y las familias juegan un papel integral en ayudar con el aprendizaje de sus hijos
- Se le motiva a los padres y familias a participar activamente en la educación de sus hijos en la escuela
- Los padres y las familias son socios en la educación de sus hijos y están incluidos, según corresponda, en la toma de decisiones y en los comités asesores para ayudar en la educación de sus hijos

EXPECTATIVAS GENERALES

El propósito del Título I, Parte A es mejorar los programas básicos a nivel de la escuela y brindar oportunidades para que los niños adquieran el conocimiento y las habilidades contenidas en los estándares de contenido del estado (Texas Essential Knowledge and Skills-TEKS). Las escuelas que reciben fondos del Título I, Parte A, deben implementar programas, actividades y procedimientos para la participación de los padres en el programa del Título I. La participación de los padres es uno de los diez componentes de un programa de Título I para toda la escuela.

Por lo tanto, Tuloso-Midway Academic Career Center se compromete a:

- Seguir una poliza escrita con respecto a la participación de los padres;
- Involucrar a los padres y miembros de la comunidad en el diseño, operación y evaluación de las prácticas del Título I;
- Consultar con las padres interesados sobre las actividades del hogar/escuela;
- Entrenar a los padres para que puedan ayudar a sus hijos
- Presentar todas las comunicaciones en el idioma hablado por la mayoría de los padres del Título I.

PARTICIPACION DE LOS PADRES EN EL DESARROLLO DE POLIZAS

Se creará un Comité de Participación de Padres (PEC) al comienzo de cada año con el objetivo de planificar, desarrollar, evaluar, apoyar y revisar los planes de mejora escolar con un enfoque en la participación de los padres y las familias. Este proceso implicará la composición de un grupo diverso de padres, familiares, líderes comunitarios, educadores y personal escolar. Se llevarán a cabo reuniones trimestrales regulares para discusión y planificación con un enfoque

en actualizaciones de los planes de mejora escolar, próximos eventos y comentarios sobre iniciativas actuales. El PEC desempeñará un papel fundamental a la hora de guiar el desarrollo de iniciativas destinadas a fortalecer la asociación entre el hogar, la escuela y la comunidad.

ACTIVIDADES DE PARTICIPACION DE LOS PADRES PARA MEJORAR EL RENDIMIENTO ACADEMICO Y EL DESEMPEÑO SOCIAL DE LOS ESTUDIANTES

Una de las funciones principales del PEC será identificar formas en que Tuloso-Midway Academic Career Center puede planificar e implementar programas efectivos de participación de los padres. El equipo también promoverá y fomentará el desarrollo del personal para los empleados en el establecimiento de relaciones efectivas con los padres como un medio para aumentar el rendimiento académico.

DESARROLLAR LA CAPICIDAD DE LAS ESCUELAS Y LOS PADRES PARA UNA FUERTE PARTICIPACIÓN

Tuloso-Midway Academic Career Center involucrará el PEC en la identificación de barreras para la participación de los padres y para proporcionar estrategias de participación de los padres. El equipo apoyará una variedad de estrategias de participación de los padres mientras se esfuerza por desarrollar y mantener un ambiente de aprendizaje óptimo para todos los estudiantes. En la medida de lo posible, los padres de estudiantes EB, discapacitados y migratorios tendrán todas las oportunidades para participar en las actividades de participación de los padres. La información se proporcionará, en la medida de lo posible, en un formato y un idioma que los padres entiendan.

REUNION ANNUAL DE PADRES DEL TITULO I

Tuloso-Midway Academic Career Center llevará a cabo una reunión de Título I cada año en la que se informará a los padres sobre las pautas actuales de Título I. Se distribuirán copias de la poliza de participación de los padres. Se alentará a los padres a participar en el asesoramiento y la actualización de la poliza según sea necesario. Se reclutarán voluntarios para el comité asesor de todo el campus. La reunión se llevará a cabo en el campus TM Academic Career Center. Se proporcionará traducción de idiomas para garantizar la participación y asistencia de los padres. Los avisos escritos y la atención basada en los medios/web se dirigirán a tantos padres como sea posible.

COMPACTO ESCUELA-HOGAR

Anualmente se desarrolla un pacto maestro-padre-estudiante para promover el rendimiento estudiantil. Este pacto describe las responsabilidades que tienen los maestros, los padres y los estudiantes para ayudar a los estudiantes a lograr sus metas. Se anima a los padres a discutir el contenido del pacto antes de firmar. Habrá dos métodos de entrega. El primero estará en el sitio web de la escuela en la pestaña Título I. El segundo será a través de la distribución de ParentSquare a todas las familias.

COMMUNICATION ESCUELA-PADRES

La forma más importante de fomentar la participación de los padres a través de varios métodos de comunicación a lo largo del año escolar. Se utilizarán las redes sociales escolares, conferencias, llamadas telefónicas, correos electrónicos, mensajes de texto, visitas domiciliarias,

avisos escritos, Parent Square para establecer y mantener una línea abierta de comunicación. Además, el sitio web de la escuela y las redes sociales de la escuela se utilizarán para comunicarse con los padres y la comunidad. Se espera que todo el personal de Secundaria de TM Academic Career Center para trabajar con los padres cada seis semanas. Se alienta a los padres a asistir a reuniones informativas en la escuela, como la noche de conocer al maestro, las conferencias de padres y estudiantes, el enlace a la biblioteca, la capacitación informativa para padres y otras reuniones y actividades informativas que se llevan a cabo durante el año. También se alienta a los padres a comunicarse con la escuela y/o los maestros de sus hijos si tienen alguna pregunta o inquietud acerca de los programas de instrucción en TM Academic Career Center.

COORDINACION ENTRE PROGRAMAS DE ACTIVIDADES DE PARTICIPACION DE LOS PADRES

Las estrategias de participación de los padres se incorporarán al plan de estudios y los programas de Tuloso-Midway Academic Career Center a través del plan de mejorar la escuela. La participación de los padres estará alineada con todo el programa educativo.

EVALUACION ANUAL DEL PROGRAMA DE PARTICIPACION DE LOS PADRES

TM Academic Career Center trabajará anualmente con su Equipo de Mejoramiento, el comité sera para evaluar la eficacia del programa de participación de los padres. Se utilizarán encuestas, observaciones en el salón de clases, datos de evaluación, aportes de los padres y otros recursos para determinar las necesidades y desarrollar estrategias para el éxito de los estudiantes.

INVOLUCRAR A LOS PARDRES EN LAS ACTIVIDADES DE LA ESCUELA DE TITULO I

Tuloso-Midway Academic Career Center utilizará los Fondos del Título I para brindar servicios a todos los estudiantes en toda la escuela. Los padres participarán en una variedad de estrategias a medida que le escuela se esfuerce por desarrollar y mantener un ambiente de aprendizaje óptimo para todos los estudiantes. Los padres pueden contribuir a través de programas de voluntario, así como creando una atmósfera de apoyo en el hogar. La comunidad puede participar a través de una variedad de actividades que promuevan el éxito de los estudiantes. La escuela y sus padres desarrollarán y mantendrán actividades específicas de participación de los padres que mejor se adapten a las necesidades individuales de todos los interesados.

Tuloso-Midway Academic Career Center agradece sus comentarios. Si desea compartir su opinión, complete la información a continuación y devuélvala con su hijo.

Nombre del Estudiante: _____

Nombre del Padre: _____

Direccion: _____

Numero de Telefono: _____